

ALORS POURQUOI LES GENS ONT PEUR D'ATTRAPER LE CORONAVIRUS?

Presque tout le monde est suffisamment en bonne santé pour pouvoir combattre le coronavirus. Mais il y a certaines personnes qui sont moins en forme et pour qui c'est plus difficile. Par exemple des personnes âgées, qui ont plus de 70 ans, ou bien des personnes qui ont déjà d'autres maladies, comme le cancer, qui les rendent plus fragiles.



Ils ont plus besoin d'aide que les autres pour combattre le coronavirus. Par exemple, ils vont devoir aller à l'hôpital pour utiliser un respirateur, une machine spéciale qui les aidera à respirer.



Malheureusement, parfois, ce n'est pas suffisant pour leur permettre de guérir et il peut arriver qu'ils meurent.

C'est pourquoi ces personnes doivent vraiment rester à la maison, pour être sûres de ne pas attraper le coronavirus.



Pour les protéger, les visites leur sont interdites. Cela veut dire qu'on ne pourra pas aller les voir pendant un moment.

